



*Kleinster Studienort
mit größter Seefahrt-Kompetenz*

ELSFLETH

Studieren in Elsfleth

Die günstige Lage der Stadt Elsfleth (9.000 Einwohner) am Zusammenfluss von Weser und Hunte sowie die Nähe zur Nordsee begründen seit jeher die maritime Tradition und die Verbundenheit Elsfleths zur Seefahrt und zum Schiffbau. Zudem ist die Kleinstadt als Standort der größten maritimen Hochschuleinrichtung in Westeuropa nicht nur Seefahrern ein Begriff. Fernab von der Großstadtanonymität fällt es Neankömmlingen in der familiären Atmosphäre von Stadt und Hochschule leicht, sich einzuleben. Vor Ort gibt es alles, was fürs Studentenleben notwendig ist. Ein ausgedehntes Radwegenetz lädt zu Ausflügen in die idyllische Umgebung oder an die Sandstrände der Weser ein. Auch ein Kurztrip an die Nordsee oder in die nahegelegenen Großstädte Oldenburg oder Bremen bietet sich an.

Studying in Elsfleth

The favourable location of Elsfleth (population 9,000) at the junction of the rivers Weser and Hunte near the North Sea is the reason for its rich maritime tradition and strong links to marine transport and shipbuilding. With the largest maritime University of Applied Sciences facility in western Europe, the small town of Elsfleth is known not only in nautical circles. Far removed from the anonymity of a big city, newcomers find it easy to feel at home in the friendly atmosphere of the town and its university. You'll find everything you need right on your doorstep. Cycle paths everywhere are ideal for rides into the idyllic countryside or to the sandy banks of the Weser. Also nearby and not to be missed are the North Sea coast or the cities of Oldenburg and Bremen.



»Die Atmosphäre in Elsfleth ist, glaube ich, unvergleichlich mit irgendeinem anderen Studienort in Deutschland. Es ist extrem familär, man hat ´nen total guten Kontakt zu den Professoren, man hat keine langen Wege und so. Und es kennt sich halt jeder«

Morten
Seeverkehrs- und Hafengewirtschaft
Elsfleth



*Schöne Stadt
mit viel Kultur*

OLDENBURG

Studieren in Oldenburg

Die Großstadt Oldenburg (167.000 Einwohner) gilt als das kulturelle und wirtschaftliche Zentrum im Nordwesten. Als „Stadt der Wissenschaft 2009“, Universitätsstadt und Studienort von Jade Hochschule, Bundesfachschulen, niedersächsischem Staatsarchiv, Landesbibliothek, Staatstheater und einer Volkshochschule ist Oldenburg „Bildungshauptstadt“ in der Region. Die Fahrradstadt mit den kurzen Wegen ist sowohl als Studien- als auch als Lebensort attraktiv: zentrumsnahe studentische Wohnanlagen, eine Vielfalt an Lokalen, Cafés und Kneipen, Einkaufsmöglichkeiten nach Großstadtstandards, die Lage mitten im Grünen und die Nähe zur Nordsee. Für die kulturelle Abwechslung sorgen Museen und Kinos, Theater und Veranstaltungsräume wie die „Kulturetage“, das „PFL“, das „Wilhelm 13“, die „Kubar“, das „Unicum“, das „Theater Laboratorium“ oder das „Schlaue Haus“.

Studying in Oldenburg

Oldenburg (population 167,000) is a major cultural and business centre in the region. Awarded the title "Science City 2009", it is home to Oldenburg University, Jade University of Applied Sciences, specialist schools, the Lower Saxony State Archive, the State Library, Theatre and an Adult Education College, making Oldenburg also the "education centre" of north-west Germany. It's a cycle-friendly city with short distances that's attractive as a place to study and to live, with student accommodation near the centre, a variety of restaurants, cafes and pubs, shopping to rival any big city, and a location surrounded by green countryside and close to the coast. For culture lovers, there are museums and art galleries, cinemas, theatres and venues such as the Kulturetage, the PFL, the Wilhelm13, the Kubar, the Unicum, the Theater Laboratorium and Schlaues Haus.



»Die Vielfältigkeit, die sowohl im Studium als auch danach bei der Jobwahl geboten wird, ist großartig ... Kleine Studiengruppen – wir sind zurzeit 15 Studierende – ermöglichen eine sehr individuelle Betreuung jedes Studierenden. Hinzu kommt sicherlich, dass auch außerhalb des Studiums viel geboten wird.«

Oliver
Angewandte Geodäsie
Oldenburg



JADE HOCHSCHULE
Wilhelmshaven Oldenburg Elsfleth

Contact

Jade – University of Applied Sciences
Wilhelmshaven/Oldenburg/Elsfleth
Friedrich-Paffrath-Straße 101
26389 Wilhelmshaven
info@jade-hs.de
Phone: +49 4421 985-0

Other campuses:

Weserstraße 52,
26931 Elsfleth
Phone +49 4408 9288-4110
Ofener Straße 16 / 19
26121 Oldenburg
phone +49 441 7708-0

Course guidance centre

jade-hs.de/zb

Year of foundation: 2009
Total number of students: 7,600
Wilhelmshaven: 4,800
Oldenburg: 2,100
Elsfleth: 700
52 courses, of which 15 master courses
6 faculties
Number of employees: approx. 500
Number of professors: more than 200
190 partnerships / foreign contacts
in around 40 countries

Semester starts

1st March/1st September

Application deadline for Bachelor

SoSe: 15th January - Online: 15th February/
WiSe: 15th July - Online: 15th August
Open admission programmes:
15th September (WiSe) /
15th March (SoSe)

Stand/date: 052018

Studienort Wilhelmshaven

Friedrich-Paffrath-Straße 101, 26389 Wilhelmshaven
info@jade-hs.de, jade-hs.de
Tel. +49 4421 985-0

Studienort Oldenburg

Ofener Straße 16/19, 26121 Oldenburg
Tel. +49 441 7708-0

Studienort Elsfleth

Weserstraße 52, 26931 Elsfleth
Tel. +49 4404 9288-4110

Zentrale Studienberatung

jade-hs.de/zb

Zahlen und Fakten

Gründungsjahr: 2009
Gesamtanzahl der Studierenden: 7.600
Wilhelmshaven: 4.800, Oldenburg: 2.100, Elsfleth: 700
52 Studiengänge, davon 15 Master-Studiengänge
6 Fachbereiche
Zahl der Beschäftigten: rund 500
Zahl der Professorinnen und Professoren: über 200
190 Hochschulkontakte in mehr als 40 Ländern

Semesterstart

1. März/1. September

Bewerbungsfrist Bachelor

SoSe: 15. Jan. - Online: 15. Febr./WiSe: 15. Juli - Online: 15. Aug.
für zulassungsfreie Studiengänge:
bis 15. September (WiSe)/15. März (SoSe)

BESSER STUDIERN

JADE-HS.DE



JADE HOCHSCHULE
Wilhelmshaven Oldenburg Elsfleth

